

## 平成 28 年を振り返って

平成 28 年 12 月 30 日

1 年が過ぎました。振り返ると、最大の出来事は愛すべき「リバーのコート」がなくなってしまったこと。何時の間にか住宅地のど真ん中のコートになってしまったようですから仕方がないと思います。でも、残念でなりません。11 月末で返還したあと、コートの変貌を見るに忍びなくて足を運んでいません。

さて、1 月 3 日の打ち初めに始まり、新しい“ホームコート”のひとつ「ジャクパ」での 12 月 30 日の打ち納めまで、1 年間にコートが使えた日は 61 回でした。

大会出場や裏方も考慮して“テニスを楽しんだ日”が最も多かったのは、昨年引き続き SB さんで 55 回。次いで 52 回でボーさんと 64 蛍が並びました。上位 3 人は前年と変わりません。以下、④塾長さん⑤エジソンさん⑥Mr. ダボさん⑦レフティー名人⑧邪馬台国の使者さん⑨ムラマサさん⑩ターボ T さん。ここまでが出席率 5 割を超えました。そして⑪ダッシュマンさん⑫ウルトラマン N さんと続き、⑬M☆さん⑭G マーさん⑮MK さん一となりました。専用コートはなくなりましたが、新しい仲間が一人。ショウ平さんです。12 月から加わり、目下、皆勤賞。表にするのが面倒なので詳細は、「カード」の方をご覧ください。

さらなる高みを目指すもよし、テニスを楽しむのも又、よし。皆さん、健康に気を付けて、新しい年も心行くまで白球を追い掛けましょう。

(文責・64 蛍)